

*multos annos*, ajoutées aux vingt-cinq années qui nous font célébrer des noces d'argent. Et, Seigneur, ne lisez-vous pas dans tous les coeurs ce souhait et cette prière. Mon Dieu ! encore vingt-cinq ans et des noces d'or mettront le comble au bonheur. Ce bonheur, je vous le souhaite, mes frères, avec celui d'une éternité heureuse, mais aussi avec la bénédiction de Monseigneur.

Après la Messe Mgr. l'Archevêque fut reconduit de nouveau au palais en procession.

Tout le monde avait pris place autour de la galerie de l'Archevêché, l'Hon. M. J. Dubuc, président de la St. Jean-Baptiste, fit à Sa Grâce lecture de l'adresse suivante :

*Monseigneur,*

La solennelle et touchante démonstration de ce jour parle bien hautement au cœur de la population française et catholique de cette province. Elle nous dit que cette belle fête de vos noces d'argent est un jour de réjouissance, et nous nous réjouissons.

Elle nous dit que le Ciel nous a beaucoup aimés en nous accordant le bonheur de jouir pendant vingt-cinq ans du dévouement et de la sollicitude paternelle d'un si zélé et vénéré pasteur, et nous remercions le Ciel d'un aussi inappréiable bienfait.

Elle nous dit encore que l'Eglise, par ses chants d'allégresse, sait honorer, même pendant leur vie, les apôtres et les serviteurs que Dieu lui a envoyés, et nous, enfants de l'Eglise, nous nous joignons à notre mère pour entourer d'hommages celui qui est aujourd'hui l'objet de ces manifestations joyeuses.

Et nous désirons offrir à Votre Grâce l'expression des sentiments qui nous animent.

Qu'il me soit donc permis, Monseigneur, au nom de la population d'origine française et de la Société St. Jean-Baptiste de Manitoba, à l'occasion de cette brillante solennité qui couronne vos vingt-cinq années d'épiscopat, de vous renouveler l'assurance de notre sincère attachement, de notre profonde gratitude et de notre affection filiale.

Ce jour nous est cher à plus d'un titre.

Nous fêtons celui qui représente au milieu de nous le Vicaire de Jésus-Christ, le Saint Vieillard du Vatican, et nous chômons en même temps le glorieux patron de notre